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O novo projecto do Scalipus teve início há pouco mais de um ano, mais precisamente no dia 20
de Setembro de 2008. Nesse dia algo mudou também na vida do jovem Diogo Pinto,    que
desde então se dedica de corpo e alma à modalidade que adora, o basquetebol.
  
  Apesar da assiduidade aos treinos e aos jogos, Diogo tem mantido um desempenho escolar
exemplar e a sua vontade e entrega fazem dele o melhor defensor da equipa de SUB 14 A do
clube. Nesta aventura, o Diogo tem contado com o inestimável apoio dos seus pais que
acompanharam e ajudaram o clube em todos os eventos e em todos os projectos que este foi
criando, desde o 1º dia.
   

  

  

Nome: Diogo Miguel Palma Braz Pinto (Diogo Pinto)
  Data de Nascimento: 28/1/1996
  Signo: aquárioClube: Scalipus Clube de Setúbal
  Anos de Prática: 1 ano e meio
  Treinadores: Joaquim Cambolas e João Gustavo

  

  

  Com que idade começaste a jogar basket?
  Comecei com 12 anos
  
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  O meu irmão Xavier de 8 anos e o meu primo Carlos de 13 anos, também jogam no Scalipus.
A minha mãe jogou quando tinha a minha idade.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  A minha Mãe levou-me a experimentar um treino de basket, fiquei fascinado com este
espectacular jogo de equipa.
  
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Jogo basket 4 a 5 vezes por semana.Pelo menos 1 hora.
  
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim, algumas revistas da especialidade que o meu treinador me emprestou, para alem de
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sites na internet nomeadamente do Planeta Basket.
  
  Gostas do teu treinador?
  Sim. Tenho aprendido muito com ele. Para alem de treinador é um bom amigo.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Orgulho e satisfação.
  
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Ambas têm o mesmo valor para mim, fico contente por faze-las.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Aplicar o que os treinadores me ensinam durante o treino e assim ajudar a minha equipa
ganhar os jogos.
  
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Significam grandes amizades e boa confraternização.  
  
  Qual é o teu maior sonho?
  É tornar-me no melhor jogador de basket, não só a marcar pontos, mas também na defesa e a
fazer grandes assistências.
  
  Achas que algum dia poderás jogar na NBA?
  Sim, com muito trabalho e grande esforço.
  
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Escolheria o base do Benfica, Diogo Carreira.
  
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Escolheria o Michael Jordan.
  
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Andar de bicicleta, tocar viola e jogar computador.
  
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não, com o tempo organizado dá para estudar e ainda sobra tempo livre.
  
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim, porque um dia hei-de jogar na NBA.
  
  O que sentes ao jogar basket?
  Sinto prazer e diversão.
  
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Não tenho preferência, uso aquelas que melhor se adaptem ao meu pé.
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  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Gosto de visitar as páginas da competição, noticias e vídeos.
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